

Extrait du Rencontres Sociales

<http://rencontres-sociales.org/spip/spip.php?article2052>

Déclaration sur l'Identité coopérative

- Actualités -

Date de mise en ligne : mercredi 3 novembre 2010

Description :

Nous publions ici une information de la Lettre du GNC

Rencontres Sociales

Nous publions ici une information de la Lettre du GNC

Les travaux du GNC sur l'identité coopérative ont été présentés officiellement lors d'une Déclaration dans le cadre des Assises des entreprises coopératives le 25 octobre dernier. Ils sont mis à disposition des organisations membres sous différentes formes, afin de communiquer sur l'identité coopérative auprès de leurs membres mais aussi plus globalement du grand public.

Le premier objectif étant de diffuser une définition claire et pédagogique de l'identité coopérative tant auprès du grand public, qu'auprès des coopératives et de leurs membres, deux documents ont ainsi été réalisés : " une Charte coopérative des engagements réciproques entre la coopérative et ses membres, réservée à un public averti " un document grand public, intitulé « Qu'est-ce qu'une coopérative ? », relevant les différences fondamentales qu'incarnent les coopératives par rapport aux autres entreprises

Les deux documents sont disponibles sous format PDF, en version papier, et sous format PowerPoint. Les organisations membres du GNC pourront personnaliser la 4ème de couverture du document « Qu'est-ce qu'une coopérative ? » pour y faire apparaître leur logo, leurs chiffres clés ou toute autre présentation de leur famille coopérative.

Pour en savoir plus : Chrystel Giraud-Dumaire
chrystel.giraud@entreprises.coop.